

# ふただ

## 二田小学校だより

ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/futada/>

※ホームページの「学校からのお知らせ」を日々アップしています。ぜひ、ごらんください。



柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 Tel.48-2054

令和4年12月22日 364号



## 二田小学校の今年の漢字は「元」

校長 関原 るみ子

記録的な大雪に見舞われ、20・21日は市内全小中学校が休校となりました。突然の休校でしたが、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。2022年はあと1週間余りとなりましたが、最後にこのような災害が起こるとは、予想だにしませんでした。

さて、今月12日に2022年の世相を1字で表す「今年の漢字」が、「戦」に決まりました。では、二田小の今年の1年はどうか。子どもたちにこの1年間を振り返ってほしい、漢字に親しんでほしいという願いから、12月の全校朝会で子どもたちに投げかけ募りました。その結果、応募数66票、38字が寄せられました。最多得票の漢字は「元」(8票)、2位「楽」(7票)、3位「心」「笑」(6票)という結果になりました。漢字を選んだ理由も書いてもらったのですが、「毎日元気に挨拶してにこにこ笑顔」「楽しいことがたくさん」「みんなで心を合わせて頑張った」「全員が笑いあふれる学校になった」等、心があたたかくなるものばかりでした。暗い世相の2022年でしたが、このように子どもたちは明るく健やかに成長しています。今年も各学年担任から「子どもが輝いた活動」の中から1枚選んでもらいました。保護者の皆様、地域の皆様のお力添えで、子どもたちが豊かな体験をし、仲間と力を合わせながら生きる力を育てていることに心から感謝いたします。どうぞよい新年をお迎えください。



1年生

保育園児を招いて交流会を行いました。お店屋さんごっこなどを楽しみました。



2年生

大根を収穫しました。おでんパーティーが楽しみです。



3年生

二田物部神社で、神主さんから神社・狛犬について聞き、歴史の古さに驚きました。



4年生

暑すぎて川の上で正座。別山川でたくさんの生き物と触れ合いました。



5年生

ラ・ブランタンさんとコラボ商品を軽トラック市で販売。完売御礼です！



6年生

SDGsについて調べ、考えました。全校への呼びかけや海岸清掃を行いました。